

Vida Catequística

La excursión a Torelló. — El pasado día 23 de Mayo, se efectuó la excursión del Coro Infantil del Catecismo Parroquial al Santuario de Nuestra Señora de Rocaprevera, en Torelló.

A las 8 de la mañana, el tren que debía conducir a los romeros al lugar de la excursión, se hallaba lleno de niños y niñas, a los que acompañaban sus respectivos padres u otros familiares, sumando en total la cifra de 600 personas, lo cual dice mucho en favor de la extraordinaria simpatía de que goza en nuestra ciudad la Congregación de la Doctrina Cristiana, tan sabiamente dirigida por el Rdo. José Arans, Pbro.

El viaje transcurrió animadísimo, aunque nos sorprendió una tupida niebla al llegar a Balenyá, con lo que pareció que no íbamos a tener muy buen tiempo. No fué así, pues al llegar a Torelló fué disipándose la niebla y empezó a lucir un espléndido sol primaveral que alegró a todos.

En la estación fuimos recibidos por un numeroso grupo de vecinos de la localidad, los cuales nos dieron la bienvenida, organizándose seguidamente la marcha hacia el local del Centro Católico de Torelló, donde los niños y niñas fueron ataviados con los típicos indumentos que lucieron en Granollers para el canto de las Caramellas: «barretina» y «faixa» encarnadas, ellos, y ellas, «caputxeta» blanca.

Mientras, esperando la hora de empezar el oficio, los visitantes fuimos a ver algunos de los restos que dejó

la pasada inundación en las casas del pueblo, siendo en todas partes muy bien recibidos.

Llegada la hora del oficio se reunieron todos los romeros en el templo parroquial de San Félix, donde se cantó la misa «De Angelis». Durante la celebración del Santo Sacrificio, el Rdo. José Arans, pbro., dirigió desde el púlpito unas palabras de salutación a los asistentes, agradeciendo la buena acogida dispensada y poniendo a esta hermandad espiritual como ejemplo al mundo que se destroza en fratricida guerra.

Acabado el oficio, tuvo lugar, en la plaza del Caudillo, una audición de canciones regionales, por el Coro Infantil del Catecismo, lo cual reunió a una gran multitud, ávida de saborear las bellezas del folklore regional. También un grupo de niños y niñas del Catecismo ejecutaron con gran maestría varias danzas regionales, contempladas con mucha complacencia por el numeroso público.

Todos los números fueron muy aplaudidos, no pudiendo repetirse, tal como deseaba, debido a la falta de tiempo.

La misma copla que acompañó al Coro Infantil, ejecutó unas sardanas que fueron punteadas por los jóvenes con gran alegría.

Llegada la hora de la comida, nos trasladamos al Santuario de Ntra. Señora de Rocaprevera, donde tuvo lugar el canto de la Salve a la Virgen. Inmediatamente, se formaron animados